

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh *Non Performing Financing, Financing to Deposit Ratio, Profit Sharing Financing* terhadap Profitabilitas Studi Empiris Pada Unit Usaha Syariah Bank Pembangunan Daerah Jawa Timur Periode 2015-2023” ini ditulis oleh Nadia Nadhirotus Shoidah, NIM 126406212088, pembimbing Dr. Denny Yudiantoro, S.AP., M.M.

Penelitian dalam skripsi ini di latar belakangi oleh fenomena yang terjadi yakni peningkatan jumlah asset Unit Usaha Syariah Bank Pembangunan Daerah Jawa Timur dan segenap prestasi yang diraih dalam perkembangannya beberapa tahun terakhir khususnya pada penambahan modal dan jumlah asset. Dimana hal ini, berbanding terbalik dengan pelaporan Laporan Keuangan. Dalam hal ini peneliti menggunakan pengaruh *Non Performing Financing, Financing to Deposit Ratio, Profit Sharing Financing* terhadap Profitabilitas. Alasan peneliti memilih judul terhadap Unit Usaha Syariah, dikarenakan Unit Usaha Syariah adalah salah satu lembaga keuangan yang bergerak pada bidang pendanaan dan pembiayaan, menjadi salah satu perantara bagi masyarakat yang ingin melakukan pembiayaan sebagai penambahan modal atau melakukan pendanaan sebagai menyimpan dana. Judul ini sesuai dengan keilmuan Manajemen Keuangan Syariah karena mengkaji mengenai lembaga keuangan serta adanya dukungan dan ketersediaan literature baik data sekunder yang menunjang dalam penelitian tersebut.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dimana variable *Non Performing Financing, Financing to Deposit Ratio, Profit Sharing Financing*, mana yang paling berpengaruh secara simultan terhadap Profitabilitas, kemudian apakah secara parsial mana yang paling berpengaruh dari ketiga variable tersebut terhadap Profitabilitas. Serta menguji secara teori dan empiris mengenai topik penelitian yang diangkat menjadi judul penelitian.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan Unit Usaha Syariah periode 2015-2023 publikasi triwulan sebanyak 36 data. Teknik sampling yang digunakan dalam pengambilan sampel penelitian ini adalah *Non Probability Sampling* pendekatan Sampling Jenuh. Dengan teknik analisis linier berganda yang diolah menggunakan data statistic SPSS 24.

Kesimpulan dari penelitian ini, pengujian simultan menunjukkan adanya pengaruh signifikan dari variable *Non Performing Financing, Financing to Deposit Ratio, Profit Sharing Financing*, terhadap Profitabilitas. Sedangkan hasil pengujian parsial ditemukan bahwa variabel *Non Performing Financing*, dan *Financing to Deposit Ratio* tidak berpengaruh terhadap Profitabilitas. Dan pada variable *Profit Sharing Financing* berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas

Kata Kunci: *Non Performing Financing, Financing to Deposit Ratio, Profit Sharing Financing, Profitabilitas*

ABSTRACT

Thesis entitled "The Effect of Non Performing Financing, Financing to Deposit Ratio, Profit Sharing Financing on Profitability Empirical Study on Sharia Business Unit of East Java Regional Development Bank for the Period 2015-2023" was written by Nadia Nadhirotus Shoidah, NIM 126406212088, supervisor Dr. Denny Yudiantoro, S.AP., M.M.

The research in this thesis is motivated by the phenomenon that occurred, namely the increase in the number of assets of the Sharia Business Unit of East Java Regional Development Bank and all the achievements achieved in its development in recent years, especially in terms of additional capital and number of assets. Where this is inversely proportional to the reporting of Financial Statements. In this case, the researcher uses the influence of Non Performing Financing, Financing to Deposit Ratio, Profit Sharing Financing on Profitability. The reason the researcher chose the title of the Sharia Business Unit is because the Sharia Business Unit is one of the financial institutions engaged in funding and financing, becoming an intermediary for people who want to finance as additional capital or fund as a savings fund. This title is in accordance with the science of Sharia Financial Management because it studies financial institutions and the support and availability of literature, both secondary data that support the research.

The purpose of this study is to find out which variables Non Performing Financing, Financing to Deposit Ratio, Profit Sharing Financing, which have the most simultaneous influence on Profitability, then whether partially which of the three variables has the most influence on Profitability. As well as testing theoretically and empirically regarding the research topic that was raised as the research title.

This study uses a quantitative approach with an associative research type. The data used are secondary data obtained from the financial reports of the Sharia Business Unit for the period 2015-2023, quarterly publications of 36 data. The sampling technique used in sampling this study is Non Probability Sampling with a Saturated Sampling approach. With multiple linear analysis techniques processed using SPSS 24 statistical data.

The conclusion of this study, simultaneous testing shows a significant influence of the variables Non Performing Financing, Financing to Deposit Ratio, Profit Sharing Financing, on Profitability. While the results of partial testing found that the variables Non Performing Financing, and Financing to Deposit Ratio did not affect Profitability. And the variable Profit Sharing Financing has a significant effect on Profitability

Keywords: Non Performing Financing, Financing to Deposit Ratio, Profit Sharing Financing, Profitabilitas

ملخص

أُعدت أطروحة بعنوان "تأثير التمويل المتعثر، ونسبة التمويل إلى الودائع، والتمويل بتقاسم الأرباح على الربحية: دراسة تطبيقية على وحدة الأعمال الشرعية في بنك التنمية الإقليمي بجاوة الشرقية للفترة 2015-2023"، من قِبل نادية ناديموتس شويلاه، الحاصلة على والمشرف عليها الدكتور ديني يودياتتورو، الحاصل على شهادة NIM 126406212088 شهادة ودرجة الماجستير، S.AP.

يستند البحث في هذه الأطروحة إلى الظاهرة التي حدثت، وهي زيادة حجم أصول وحدة الأعمال الشرعية في بنك التنمية الإقليمي بجاوة الشرقية، وجميع الإنجازات التي تحققت في تطويرها خلال السنوات الأخيرة، لا سيما من حيث رأس المال الإضافي وعدد الأصول. حيث يتناسب هذا عكسيًا مع إعداد القوائم المالية. في هذه الحالة، يستخدم الباحث تأثير التمويل المتعثر، ونسبة التمويل إلى الودائع، والتمويل بتقاسم الأرباح على الربحية. اختار الباحث عنوان وحدة الأعمال الشرعية "لكونها إحدى المؤسسات المالية العاملة في مجال التمويل، حيث تُعدّ وسيطًا للراغبين في التمويل كرأس مال إضافي أو صندوق ادخار. ويتماشى هذا العنوان مع علم الإدارة المالية الشرعية، إذ يدرس المؤسسات المالية، ويستند إلى مراجع وبيانات ثانوية تدعم البحث.

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد المتغيرات الأكثر تأثيرًا على الربحية، وهي: التمويل المتعثر، ونسبة التمويل إلى الودائع، والتمويل بتقاسم الأرباح، بالإضافة إلى تحديد أيٍّ من هذه المتغيرات الثلاثة له التأثير الأكبر على الربحية. كما تُجرى اختبارات نظرية وتجريبية على موضوع البحث الذي طُرح عنوانًا للدراسة. تعتمد هذه الدراسة على منهج كمي ذي طابع بحثي ترابطي البيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية مستمدة من القوائم المالية لوحدة الأعمال الشرعية للفترة 2015-2023، وهي منشورات ربع سنوية تضم 36 بيانات. أسلوب أخذ العينات المستخدم في هذه الدراسة هو أسلوب أخذ العينات غير الاحتمالية (العينة المشبعة). باستخدام SPSS 24 تقنيات التحليل الخطي المتعدد، تمت معالجة البيانات الإحصائية باستخدام برنامج، خلصت هذه الدراسة إلى أن الاختبارات المتزامنة أظهرت تأثيرًا كبيرًا لمتغيرات التمويل المتعثر ونسبة التمويل إلى الودائع، والتمويل بالمشاركة في الأرباح على الربحية. بينما أظهرت نتائج الاختبارات الجزئية عدم تأثير متغيري التمويل المتعثر، ونسبة التمويل إلى الودائع على الربحية، بينما كان لمتغير التمويل بالمشاركة في الأرباح تأثير كبير على الربحية.

الكلمات المفتاحية: التمويل المتعثر، نسبة التمويل إلى الودائع، التمويل بالمشاركة في الأرباح، الربحية